



L'Hypogée des Trois Frères à Palmyre.

La nécropole de Palmyre est célèbre par son ensemble funéraire spectaculaire.

“L'Hypogée des Trois Frères” remonte à 140 ap. J.C. 25 marches conduisent à un sous-sol en forme de T. Le mur de la chambre centrale est décoré de fresques dans un état remarquable de conservation.

Le sarcophage à sculpture des trois frères se trouve dans la chambre à droite de l'entrée. Les tombes ont été scellées par des plaques de calcaire sur lesquelles le défunt était sculpté en haut relief. L'éclairage de l'hypogée a été fourni par la Fondation Aïdi de 1994 à 2007.

